

Bunte Freude an der Bewegung

STANSSSTAD «Purzelbaum» heisst das neue Projekt zur Förderung der Bewegung in den Nidwaldner Kindergärten. Höhepunkt des ersten Projektjahres war ein grosses Fest.

ROSMARIE BERLINGER
redaktion@nidwaldnerzeitung.ch

Eine leuchtende Farbenpracht, gebildet von Kindern in dunkelblauen, grünen, orangen und hellblauen Leibchen, füllte am Donnerstag die Aussenanlage der Schule Stansstad. Angesagt war das Purzelbaumfest für die Kinder der Kindergärten Stansstad, Kehrsiten, Obbürgen und Emmetten. Vor einem Jahr fand das erste Fest in Beckenried statt zum Auftakt einer neu lancierten Bewegungskampagne in den Kindergärten.

Bereits breite Anerkennung

Dazu erklärte Philipp Hartmann, Leiter Abteilung Sport Nidwalden, anlässlich der Veranstaltung in Stansstad, dass sich das Projekt zum Ziel gesetzt habe, die Nidwaldner Kindergärten und ihre Kinder fit und gesund zu halten beziehungsweise zu unterrichten. Das Projekt Purzelbaum integriere vielfältige und häufige Bewegung sowie ausgewogene Ernährung, der in dieser Altersgruppe ebenfalls grosse Beachtung geschenkt werde. «Es ist wichtig, dass den Kindern und Eltern die Bedeutung der Bewegungsaktivitäten aufgezeigt wird», erklärte Philipp Hartmann. Das Projekt, das auf Beginn des Schuljahres 2013/14 eingeführt worden sei, verlaufe sehr erfolgreich und geniesse im Kanton eine breite Anerkennung. Im Rahmen des Projekts hätten sich bereits 33 Kindergartenlehrerinnen weiterbilden lassen. «Ich wünsche euch einen purzelbäumigen Tag», rief Ruth Stadler, Stansstadter Kindergartenlehrerin, der erwartungsvollen Kinderschar zu. Zusammen mit ihrem Team und Projektbegleiter Martin Lang von Radix Schweiz sowie allen beteiligten Lehrpersonen wurden acht interessante Stationen aufgebaut.

Glockenspiel und Gletscherspalte

Auf der Aussenanlage und in der Turnhalle war während des ganzen Vormittags ein eifriges Spiel mit vielfältigen Sport- und Fortbewegungsgeräten zu beobachten. Es wurde die Geschicklichkeit beim Seilspringen, beim Hindernisparcours oder beim Glockenspiel getestet. Kraft erforderte der Aufstieg an

der Kletterstange und Mut der Sprung in die improvisierte Gletscherspalte. «Auf diesen attraktiven Posten sind wir im Lehrmittel «Mut zur Bewegung» gestossen», verriet Ruth Stadler. Sie und ihre Kolleginnen zeigten sich erfreut über den Einsatz ihrer Schützlinge. Und zwischendurch erklang mitreissende Musik, die mit verschiedenen Übungen auskosten wurde. Auf Einladung des Organizers durften am Nachmittag die Eltern die Bewegungsaktivitäten zusammen mit ihren Kindern absolvieren – und vielleicht aufs Neue erleben, wie viel Spass Bewegung machen kann. «Es

kann an der Schule noch so viel gemacht und bewegt werden – es nützt wenig, wenn nicht zu Hause weiter daran gearbeitet wird», lautete der Ratschlag von Patrick Meier, Vorsteher des Amtes für Sport. Ein buntes Ballonsteigen und ein Purzelbaum vor dem Heimgehen setzten den Schlusspunkt unter ein interessantes Kindersportfest.



Ein Ballonwettbewerb setzte den farbigen Schlusspunkt am Purzelbaumfest in Stansstad.

Bild Rosmarie Berlinger



Weitere Bilder vom Purzelbaumfest in Stansstad:
www.nidwaldnerzeitung.ch/bilder